

Mise à jour sur le ponceau et la fermeture de la rue du Roi-Georges

Saguenay, le 10 février 2025 – La Ville de Saguenay fait la mise à jour suivante sur la fermeture de la rue du Roi-Georges, entre les rues des Campanules et Dorval, en raison de l'état du ponceau. Celle-ci demeurera fermée jusqu'en octobre 2025, le temps de réaliser tous les travaux. Il s'agit du même segment qui a dû être bloqué à la circulation le 18 septembre 2024.

L'ampleur des travaux à réaliser impose de faire les choses dans les règles de l'art, ce qui explique ce délai. Le futur ponceau aura un diamètre de presque 3,5 mètres, en plus d'être installé sous un remblai de 10 mètres de profondeur. Ces caractéristiques font de lui, en pratique, un ouvrage routier au même titre qu'un pont, par exemple. Son remplacement implique plusieurs étapes et contraintes techniques. Le chantier comprend notamment : l'excavation, la construction sur mesure de structures en béton, la mise en place d'un réseau d'aqueduc temporaire et la gestion des eaux usées.

La conception des travaux est presque entièrement complétée et l'appel d'offres pour l'exécution du chantier sera lancé en février. L'échéancier prévu est celui-ci :

Février : appel d'offres de construction;
Début mars : réception des soumissions;
Mars et avril : octroi des contrats et début du chantier;
Mai à septembre : construction du nouveau ponceau;
Octobre : fin anticipée des travaux.

Rappelons qu'il s'agit de la seule route fermée sur le territoire de Saguenay en raison d'un ponceau. Toute cette réparation sera réalisée en respectant les exigences du Ministère de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs, ainsi que Pêches et Océans Canada. La Ville fait tout en son pouvoir pour que la circulation puisse reprendre le plus rapidement possible, mais sans jamais faire le moindre compromis sur la sécurité des usagers de la route. Par ailleurs entre 300 et 400 ponceaux seront inspectés en 2025 pour en connaître l'état.

-30-

Source : Service des communications
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)